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國立中興大學理學院九十四學年度第二次院務會議紀錄

時間：九十五年二月二十七日(星期一)上午十二時正
地點：理學院會議室
主席：黃院長博惠    記錄：歐安臺秘書
出席代表：洪豐裕主任，李林滄主任，藍明德主任，詹進科主任

葉鎮宇代表，何孟書代表，孫允武代表，林偉代表，王宗銘代表
請假：李宗寶代表，簡國璋代表

列席人員：陳淑治助教，張集翔先生(楊樹節先生代)，蔡政珈同學
一  主席報告：現在出席人數已達開會法定人數，正式宣佈開會。今天是本學期的院務會議，未來在本學期
中，因爭取到五年五百億經費，以後大家將更為忙碌，尤其是校長方面。以下幾點報告：

  (一)五年五百億經費對本院有影響的是六百萬的重點特色計畫經費一項。原則上每位都有機會參與，化學系有
仿生奈米頂尖大學計畫，系主管會議中與各系主管商討結果，由各系設參與單位，物理、應數、資科三
系共同參與重點特色計畫。基本上參與人越多越好，但要有重點內容。

(二)本院圖書館已整修完成，歡迎各位參觀，未來也許一些演講或交流可於此處進行，基本上希望能給老師
一個新的展望。

(三)3月13至14日學校召開校務諮詢委員會。去年報告以院為主，今年以系為主要對象，請各系準備較詳盡之
資料。

(四)五年五百億經費中的教學改進計畫由教務處主持，近日內會開會討論。在英文課程方面，外文系亦爭取
到相關經費，我們希望能有助全校學生之英文提昇。

二 宣讀上次會議決議事項(略)
三 各系所重點工作報告：

(一)化學系洪豐裕主任：除書面報告外，補充本系的重點報告如下：
1.本系去年的期刊發表數成長超過20%，希望未來能持續成長。
2.本次本系將新聘二位老師。
3.本系參與五年五百億部份，為與奈米合作，希望能爭取到經費，並以team的方式，朝藥物傳遞方向進
行。而研究必須有一段時間才能看到成果，且由中尋找合適的專案教師後，表現優異者，將可延攬進
入預定新設之分子藥物研究所。

4.10月26日將舉辦系友回娘活動，預計500位系友參加。為此系上將規劃系館門面之整修。
5.建議學校對實驗室廢棄物，特別是使用過含少量化學藥品之玻璃廢棄物，制定相關處理機制，以有效
進行廢棄物之回收，以免對環境造成污染。

(二)物理系藍明德主任：
1.本系配合學校政策，鼓勵老師多發表論文，論文發表數去年由14篇增加到24篇，每位教師平均數
由0.8提昇至1.2篇，目前正努力當中，其餘成果報告請見書面。

2.本系尚有一位教師員額，正作業中。
3.系上的新進老師都很年輕又有熱忱，目前在大一普物課中以醫學院常用的新式教學方式上課。是否學
校能提共好的空間，讓學生上課能以互動式的教學進行。

4.建議學校加強資訊系統，大力把資訊系統建立得更完整，並在人力物力上能有效支援，如上網免費學
習、英文或軟體可免費使用。

5.學校以學生人數計算經費，因此在請求補助需要有相對配合款時，如要改善教室的基本電化配備，訧
因系上的經費太少致生困難。

(三)應數系李林滄主任：
1.在學校強調員額分配下，本系希望這次能順利的聘請到老師。
2.助教的部份是否仍是用專案方式，最好能用原來的方式，系上才能有較好的運用。
院長回應：現在校長對基礎科學系所已漸漸了解其真正的需要，加上王國雄教授得到科會的計畫獎勵相
當於原來的傑出獎，在員額計算上，對貴系將是利多的。

(四)資科系詹進科主任：
1.人力部份依學校的算法是滿載的，我們能了解校長的想法，但目前研究生300人，大學部200人，而老
師只有18人是一定不足的。

2.本系正不斷改進各方面：(1)SCI數量已有所增加，而新進老師的空間希望能更充足提供。(2)正名：本
系硬體部份相當強，只有正名才能讓外界了解。未來將朝一系多所的方向發展，若與台中教育大學合
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併，將可望成立其他新所。
3.本系目前最大的問題在於空間與人力的不足。

四 討論提案
(一)提案人：資訊科學系
案由：資訊科學系擬更名為「資訊科學與工程學系」案，請討論。

決議：照案通過。
(二)提案人：資訊科學系
案由：資訊科學系擬於96學年度調整新設「資訊網路與多媒體研究所」案，請討論。
決議：照案通過。

(三)提案人：理學院
案由：擬訂理學院「96至100學年度中程校務發展計畫」案，請討論。
決議：照案通過。

五 散會(二時)。
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